
L'INFINITIF d'un verbe:

C'est à l'infinitif que sont écrits les verbes dans le dictionnaire.
Il y a 3 groupes de verbes.

 Les verbes du 1 er    groupe   :
 les verbes terminés par -ER 
 Ex:    manger, bouger ... (sauf aller)

 Les verbes du 2 ème groupe   : 
les verbes terminés par -IR 
Ex:      finir, fleurir ...

                    ( et qui font -iSSons à la 1ère personne du pluriel au présent. 
                                                    Ex:    nous finissons)

 Les verbes du 3 ème groupe   : (verbes irréguliers)
les autres verbes terminés par : -IR, -OIR, -RE

                    Ex:    tenir, savoir, rendre, être, avoir ...


